E Comunicación



Boletín Mensual de Información General

PROGRAMA "ALIMENTOS PARA TODOS" Y REUNIONES DE TRABAJO. Varias fueron las

autoridades que han visitado durante el verano el Comedor Social que ejecutaba el Programa "Alimentos para todos". El alcalde de la ciudad, Enrique Moresco, el Delegado de Salud y Bienestar Social, Ángel Acuña, o el parlamentario andaluz Ignacio García. Durante el mes de Agosto nuestro Equipo de Dirección y Gerencia no ha cesado en el trabajo de tratar de acercar a las instituciones nuestras inquietudes y problemática, es por ello se han mantenido reuniones en las que se ha tratado la situación de nuestros centros de Alzheimer y nuestro Colegio de Educación Especial "Mercedes Carbó", en concreto con el Delegado de Salud y Bienestar Social, Ángel Acuña, sobre la situación de los mayores, otra reunión mixta entre Junta de Andalucía y Feproami para tratar temas relacionados con nuestros colegios. Con Ignacio García, Vicepresidente del Parlamento Andaluz, donde se le trasladaron temas relacionados con la situación de nuestros centros de mayores y del Centro Especial de Empleo. También con la Fundación Andaluza para la Ayuda a la Discapacidad (FAAD) con su Coordinador Provincial en Cádiz al que también se le trasladó la situación de los centros. Con Francisco Menacho, Coordinador Provincial en Cádiz de los parlamentarios andaluces para tratar el tema de nuestros mayores y los centros especiales de Empleo. Otro encuentro se celebró con el Coordinador Regional de Izquierda Unida, Antonio Maíllo, al que también se le trasladó la situación de nuestros mayores.







DÍA MUNDIAL DEL ALZHEIMER. Esta edi-

ción se han celebrado diferentes actividades entre ellas el Taller de Auto Ayuda para familiares: "Un cuidador, dos vidas". Es importante resaltar que esperamos mejore la situación de los centros de la Asociación y en Andalucía en general, con respecto a la reserva de plazas en los centros de

mayores que tiene concertados. Mostramos confianza en el nuevo equipo de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, en que la Ley de autonomía personal y atención a la dependencia, seguirá su desarrollo, tras el parón de más de un año y medio que lleva, y se vuelvan a ocupar las plazas, tanto de Residencia como de Unidades de Día.





AFANAS O MUNICACIÓN

Este Boletín se imprime en nuestro Centro Especial de Empleo «Gráficas LÓDELMAR» Pol. Ind. Las Salinas • C/ Embalse s/n • 11500 EL PUERTO DE SANTA MARÍA

INICIO DE CURSO Y PROYECTO. Desde el CEE "Mercedes Carbó" se volvieron a abrir las puertas para el nuevo curso. Destacar que se está llevando a cabo un proyecto de un Calendario Solidario que ya es casi realidad de nuestros chicos junto a famosos. Colaboran "El Arrebato", Chambao, Sara Baras, Víctor Janeiro o Canales Rivera.



URGENTE

Ayuda a María y Mohamed

Nuestros compañeros tienen un niño de 3 años con un tumor cerebral que les ha obligado a trasladarse urgentemente a una clínica privada de Pamplona.

Varios compañeros hemos tomado la iniciativa de hacer este llamamiento urgente solicitando

a tod@s l@s compañer@s COLABORACIÓN ECONÓMICA

ya que el tratamiento es muy costoso.

Puedes ayudar entregando un DONATIVO a tu responsable de centro o llamando a la oficina (Olga 956 54 34 33) autorizando que se te descuente de la nómina (autorizado por el Gerente).

De antemano, gracias en nombre de María y Mohamed.

retales

NUEVO CURSO Y PREMIO, EI

Complejo Educativo "Pili Varo" también abría sus puertas por tercer año para recibir a sus alumnos y usuarios. Por su parte recibían el galardón de la Entidad de Formación Integral MEVA (EFIMEVA) realizó la entrega de su XVII Galardón EFI a AFANAS El Puerto y Bahía en reconocimiento por labor de ayuda y trabajo. El acto tuvo lugar en la sede de la Biblioteca Municipal.



FELICIDADES. El compañero Antonio Ojeda subía al puesto para ocupar el segundo lugar del VII Campeonato de España de Kayak de Mar en la categoría de Surfski. El campeonato se desarrollaba en Denia, Alicante. Prueba que se realizaba en mar abierto entre el Real Club Náutico de Denia y el Cabo de San Antonio en recorrido de ida y vuelta de 15 kms. donde participaron los mejores de España.

